

# Cogrid analiza medidas preventivas ante incendios

**VILLARRICA.** *Entidades informaron respecto a su dotación humana y logística, dando cuenta de que se encuentran preparadas para enfrentar emergencias.*

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Los integrantes del Comité de gestión de riesgo de desastres de Villarrica (Cogrid), se reunieron con el fin de tomar acuerdos y medidas preventivas para evitar posibles incendios forestales, ello tras la dramática situación que vive La Araucanía a raíz de este tipo de emergencias.

En la oportunidad, las diferentes entidades convocadas informaron respecto a su dotación humana y logística, dando cuenta de que se encuentran preparadas para enfrentar las posibles emergencias.

## SALUD

“Nosotros tenemos hoy día 1.043 funcionarios contratados en el establecimiento. Crecimos exponencialmente en la dotación del personal disponible para la atención de los usuarios. Tenemos habilitado más de un 90% de nuestras camas de la dotación; 79 camas en los servicios médicos quirúrgicos, 16 camas en el servicio de ginecología, y 9 camas de la unidad de pacientes críticos, más el servicio de urgencia plenamente operativo. Así es que estamos con una gran demanda de atenciones dado el aumento de la población flotante en el periodo estival, pero con todos los equipos operativos para la atención de



MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA

SE REUNIERON CON EL FIN DE TOMAR ACUERDOS Y MEDIDAS PREVENTIVAS.

los usuarios”, aseguró Andrea Rivas, directora (s) del Hospital de Villarrica.

## CONECTIVIDAD

Asimismo, se realizaron importantes anuncios en materia de conectividad, como es el caso del puente Carimán donde el alcalde Pablo Astete señaló que desde la Municipalidad se financiará el diseño del viaducto que conecta a Licán Ray con Cofaripe, siendo además una vía importante para el acceso de los vehículos de emergencia. “Se está ya en la etapa de diseño, el cual estamos financiando como municipio, porque si esperamos que lo haga Vialidad este puente va a demorar por lo menos un año. Estamos avanzando rápido, lo

## Medidas preventivas

Desde la Municipalidad se han tomado varias acciones preventivas a fin de estar preparados en caso de posibles siniestros, así es como desde diciembre a la fecha se han ejecutado 10 mil 700 metros de cortafuego en diferentes sectores de la comuna. Además se realizó la mantención de maquinaria para las labores de limpieza de faja y matorrales. Por otro lado, la Oficina de Seguridad Pública está llevando a cabo vuelos de dron 3 veces a la semana sobre sitios que históricamente han sufrido incendios en Villarrica, para georreferenciar posibles micro basurales o focos potenciales de incendios, estrategia que contempla el acompañamiento de vehículos terrestres.

que es una buena noticia para Licán Ray”, puntualizó el alcalde Pablo Astete.

## ACCIÓN DE BOMBEROS

Cabe destacar que en esta reunión el Cuerpo de Bomberos de Villarrica informó respecto a la dotación con la que actual-

mente cuentan las compañías presentes en la comuna, además de referirse al grave incendio ocurrido el pasado domingo y que afectó a una vivienda, tres talleres mecánicos y 8 vehículos, dejando además a 4 voluntarios de bomberos lesionados.

CG